



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>222 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7386317</b>
Prix	<b>3 480 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au sein d'une prestigieuse résidence, avec régisseur, piscine, tennis et parc, nous vous proposons cet exceptionnel penthouse bénéficiant d'une vue panoramique dominante sur la mer, du cap d'Antibes aux îles de Lérins. Le bien développe une superficie de 220m<sup>2</sup>, avec ses terrasses et jardins pour 260m<sup>2</sup> offrant des vues mer splendides. Le séjour et sa salle à manger de 83m<sup>2</sup> s'ouvrent sur plusieurs espaces extérieurs, dont une terrasse principale, un espace salon de plein air, ainsi qu'un espace jacuzzi intime. Une cuisine indépendante parfaitement équipée complète l'espace de vie. L'appartement ...

*In a prestigious residence with caretaker, piscine, tennis and park, discover this exceptional penthouse with panoramic dominant sea-view from cap d'Antibes to Lérins islands. The apartment measures 220sqm with terraces and garden in about 260sqm offering wonderful views. The living-room/dining-room of 83sqm open onto several exterior places, including a main terrace, cosy outdoor living-room and an intimate jacuzzi area. A full equipped kitchen complete this living area. The penthouse has 2 bedrooms on the main floor, including a suite with private bathroom and hammam. On the top floor you ...*

## **NOIREAUX & GUEVARA**

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





NOIREAUX & GUEVARA



NOIREAUX & GUEVARA

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



NOIREAUX & GUEVARA



NOIREAUX & GUEVARA